

Chères lectrices, chers lecteurs, nous sommes très heureux de vous présenter cette édition spéciale dédiée au label Euroscol. L'Académie de Nantes compte aujourd'hui un réseau de 99 écoles et établissements scolaires labellisés très engagés dans l'ouverture européenne et internationale. Votre lecture vous permettra de découvrir la dynamique académique engagée, ainsi que l'accompagnement de la DAREIC proposé au réseau. J'espère que vous serez nombreux à venir nous rejoindre en 2024. Excellente lecture... Patricia de Butler

La remise des labels EUROSCOL aux représentants des établissements scolaires nommés a donné lieu à une belle « cérémonie » et a permis aux EREA de ces établissements de participer à des ateliers d'approfondissement... Pour découvrir le récit de cette journée conviviale et exaltante, veuillez cliquer sur l'image ci-dessous :

Séminaire labellisation EUROSCOL du 3 Juillet 2023 L'accueil et la cérémonie de remise des labels EUROSCOL Lycée ARAGO - Nantes



La journée de remise des labels au Lycée Arago à Nantes a permis aussi de mettre en relation les acteurs de l'international dans l'Académie de Nantes, par le biais de huit ateliers d'approfondissement et de partage. Découvrez ci-dessous les récits de ces rencontres...



Pour cette première journée nationale EUROSCOL, Mme De Butler, DAREIC Nantes et Mme Paquier, ERAI du Lycée O. Guichard de Guérande ont participé aux tables rondes. Découvrez le contexte de cet événement :



Les photos de cette première journée nationale EUROSCOL :



Et la vidéo de cette rencontre :



Guérande. Le lycée Olivier Guichard continue de promouvoir l'Europe (article Ouest France)

